

# *Football: Le public reviendra dans les stades en Argentine*

---



La Havane, 8 sept. (RHC)- Le gouvernement argentin vient d'autoriser l'accès du public aux stades de football à partir de ce jeudi.

La nouvelle était attendue depuis un an et demi de pandémie. Mais ce ne sera plus pareil.

Dans un premier temps, les gradins seront à 30% de leur capacité maximale. Les spectateurs devront présenter un test de dépistage négatif au Covid-19 et porter un masque facial à tout moment.

Le stade de Buenos Aires ouvre ses portes pour le match de qualification Argentine-Bolivie en vue du mondial de Qatar 2022.

Au total, environ 21 000 personnes pourront assister au match Argentine-Bolivie depuis les tribunes, mais pas plus de 17 000 billets seront mis en vente, les quatre mille restants étant réservés aux invités.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/269537-football-le-public-reviendra-dans-les-stades-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**